



FIER-E-S DE NOTRE LUTTE !

Les agents du Département exerçant dans les services sociaux et médico-sociaux, en grève depuis le 24 mars 2023 pour une juste revalorisation de leur rémunération, ont décidé ce jour en assemblée générale de suspendre leur mouvement de grève jusqu'au vendredi 7 avril pour les raisons suivantes :

- ▶ rencontre fixée avec le préfet ;
- ▶ attente de propositions du Président ;
- ▶ maintien d'une dynamique d'ouverture soutenue par la détermination des agents.

Nous sommes fier-e-s du combat que nous menons, fier-e-s de défendre un travail social de qualité, fièr-e-s de nos revendications :

- ▶ nous luttons contre la précarisation des travailleurs oeuvrant à la première compétence du Département, l'action sociale à destination des publics les plus fragiles et exigeons l'attribution la plus large du "Ségur du social", développant ainsi une dynamique positive dans l'égalité femmes-hommes au travail ;
- ▶ nous nous battons pour la reconnaissance de l'engagement des agents, tous grades confondus, sur des métiers exposés et en tension, par une augmentation du régime indemnitaire.

Chacun d'entre nous, de la place qu'il occupe, concourt à l'accompagnement social des plus fragiles de nos territoires.

Notre mission n'est rendue possible que parce que, "tous ensemble", nous œuvrons pour un travail social efficace et solidaire.

Sollicité depuis le dépôt des préavis de grève le 17 mars, le Président du Département a ignoré les sollicitations répétées des agents.

La réponse de la collectivité par voie de presse ajoute le mensonge au mépris. Son contenu révèle l'absence de connaissance des décideurs quant aux missions et aux métiers des agents qui les exercent.

LA HONTE N'EST PAS DANS NOTRE CAMP !
NOTRE LUTTE EST LÉGITIME ET SE POURSUIT !

Tous ensemble !